

Fitch Ratings cambia calificación de Pemex a “negativa”

Fitch Ratings advierte que de entrar en dificultades financieras, Pemex podría interrumpir el suministro de combustibles a todo México

La **calificación de Pemex** de la compañía **Fitch Ratings** cambió a “**negativa** desde estable”.

Ello por la creciente incertidumbre sobre la **estrategia comercial** futura de Petróleos Mexicanos, vislumbrando que “cambios potenciales en la estrategia podrían acelerar el debilitamiento de la estructura de capital de la empresa”.

Fitch Ratings advierte que de entrar en dificultades financieras, la compañía podría interrumpir el suministro de combustibles a todo México, lo que repercutiría en la sociedad y economía del país.

La Perspectiva de Calificación Negativa también es reflejo del continuo deterioro del **Perfil de Crédito Independiente** por sus altas y persistentes transferencias de fondos al Gobierno de México.

Aunque la empresa disminuyó a 11.3 por ciento (435 mil millones de pesos) los **incentivos al gobierno**, sigue siendo una de las principales fuentes de fondos, pues históricamente ha contribuido con entre el 25 y 30 por ciento de su financiamiento.

“El país confía en **Petróleos Mexicanos** para prácticamente todo el suministro de gasolina y diésel, de los cuales aproximadamente dos tercios provienen de las importaciones. Una crisis financiera en Pemex también tiene el potencial de tener consecuencias financieras muy fuertes”, indica en un **comunicado**.